TrueConf разработал первое российское аппаратное решение ВКС
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Российский разработчик и производитель систем видеоконференцсвязи (ВКС) TrueConf создал первый российский аппаратный комплекс видеосвязи TrueConf Terminal, обеспечивающий HD качество видеосвязи на стандартных интернет-каналах и внутри сетей предприятий. Комплект оборудования TrueConf Terminal включает аппаратный кодек, сенсорную панель управления, ЖК монитор, HD камеру и спикерфон.
В рамках создания аппаратного решения, поддерживающего передачу видео высокой четкости, разработчики TrueConf спроектировали аппаратную платформу и подготовили единое решение объединяющее ее с 9” дюймовым сенсорным пультом управления, 22” дюймовым жидкокристаллический экраном, HD камерой, эхоподавляющим спикерфоном и сетевым модулем. Помимо этого специалисты TrueConf разработали современный интерфейс управления терминалом, построенный на прикосновениях; реализовали интеграцию решения спрограммным сервером видеоконференций TrueConf Server, который теперь поддерживает работу с аппаратным комплексом; а так же предоставили пользователю доступ ко всем необходимым для совместной работы инструментам.

Аппаратная система видеоконференцсвязи стала решением, ориентированным на новый для TrueConf сегмент рынка – систем ВКС представительского класса, и предназначена для оборудования конференц-залов, переговорных комнат и рабочих мест руководителей.TrueConf Terminal полностью совместим с программными решениями видеоконференцсвязи TrueConf, что позволяет легко интегрировать его в существующую корпоративную ВКС-сеть предприятия.

Среди преимуществ аппаратной системы видеоконференцсвязи TrueConf Terminal – возможность быстрого обновления решения, а также возможность легкой модернизации под нужды заказчика. TrueConf Terminal позволяет подключать различные средства отображения видеоизображения, захвата и воспроизведения звука.

Для внедрения аппаратной системы видеоконференцсвязи в существующую ВКС-систему предприятия, организованную на основе сервера видеоконференцийTrueConf Server, достаточно установить комплект оборудования на рабочем месте или в конференц-зале и обеспечить доступ к сетевому подключению. Стоимость базового комплекта терминала, доступного для заказа уже сейчас, составляет 95 тыс. руб. Расширенная версия терминала будет комплектоваться камерой с тремя степенями свободы (PTZ), управляемой с пульта и имеющей улучшенные оптические характеристики.

«Являясь лидером по поставке программных систем видеоконференцсвязи в России, мы приняли решение о расширении деятельности по двум направлениям: выход на зарубежный рынок и выход на рынок аппаратных решений, – комментирует Станислав Солдатов, технический директор TrueConf. – Это первое отечественное аппаратное решение ВКС. Мы целенаправленно повышаем класс разрабатываемых нами решений, чтобы охватить все предъявляемые рынком запросы. Создание аппаратной системы ВКС стало логическим развитием наших планов, и мы хотим занять нишу оборудования для конференц-залов и решений для руководства, как наиболее динамично развивающуюся и перспективную в нашей отрасли».

За дополнительной информацией обращайтесь:
Станислав Солдатов,
технический директор компании
Тел.:             + 7 (495) 698-6066      
Электронная почта: ssoldatov@trueconf.ru

О компании TrueConf, www.trueconf.ru
Российский разработчик и производитель решений в области видеоконференцсвязи TrueConf основан в 2003 году в Москве. Компания разрабатывает индивидуальные и корпоративные решения в области передачи видео- и аудиоданных.
Решения TrueConf предоставляют возможность передавать цифровые видеоданные высокого разрешения, интегрировать аппаратные терминалы в сеть видеосвязи предприятия, проводить видеоконференции с участием до 250 пользовательских терминалов. Решения TrueConf могут быть использованы как для ПК, так и для оборудования конференц-залов.

Опыт внедрения решений видеоконференцсвязи TrueConf включает более 700 успешных проектов в разных отраслях и видах деятельности в России и других странах СНГ. Системы корпоративной видеоконференцсвязи TrueConf используют государственные структуры, образовательные, финансовые учреждения, малые и средние предприятия из разных сфер бизнеса. Среди клиентов компании – Минздравсоцразвития, Россельхозбанк, банк «Глобэкс», банк «Траст», МГУ, МАИ, УрГЭУ, СГА, АФК «Система», «Нестле», «Скай Линк», «ВТБ Страхование» и многие другие.

Линейка продуктов:
· TrueConf Server – выделенный сервер для организации систем ВКС;
· TrueConf Terminal – аппаратный комплекс видеосвязи для конференц-залов, переговорных комнат и рабочих мест руководителей;

· TrueConf Gateway – шлюз для подключения пользовательских ВКС-терминалов сторонних разработчиков к серверу TrueConf Server;

· TrueConf Online – облачный ВКС-сервис для работы через Интернет.

TrueConf has developed the first hardware-based solution for VCC in Russia
Video conferencing software developer TrueConf has created the first Russian hardware-based system for visual communication – TrueConf Terminal. The application supports HD video conferencing on standard internet-channels and across local enterprise networks. The TrueConf Terminal setup includes a hardware-based codec, touchpad, LCD-display, HD web-camera and speakerphone. 
TrueConf developers have developed a HD quality hardware-based video-conferencing solution: a hardware platform and integrated software suite that unites the TrueConf Software Platform with a 9-inch touch-sensitive control panel, 22-inch LCD-display, HD web-camera, echo cancellation speakerphone and transceiver. 

To complement the hardware, TrueConf has also developed a modern control interface based on touch-sensitive technologies. TrueConf Terminal can also be integrated with the software-based video conferencing server TrueConf Server. The software suite and hardware are fully compatible, and users of the TrueConf Terminal have access to a wide range of collaborative tools.

While designing their new hardware-based video conferencing solution, TrueConf focused on a new market niche of executive visual communication systems. TrueConf Terminal is designed for conference halls, meeting rooms, and executive offices. TrueConf Terminal is fully compatible with software-based TrueConf applications, enabling its easy integration with a pre-existing corporate video conferencing network.

Fast and easy updates are amongst the beneficial features of TrueConf Terminal. The company also offers custom hardware configuration corresponding to our clients' needs. TrueConf Terminal enables users to attach additional facilities for video display and recording, sound capture and playback. 

To integrate TrueConf Terminal to an enterprise network that uses TrueConf Server, one needs only set up the equipment in a workplace or conference hall and connect it to the Internet. The price of the basic terminal system is $3,500, and is available immediately. The terminal super-set includes a modern pan tilt zoom web-camera with remote directional and zoom control.

Stanislav Soldatov, TrueConf technical director, talks about the development of TrueConf Terminal.

“As a leading supplier of software videoconferencing systems in Russia, we decided to expand the activities of hardware-based systems markets at once. We are offering the first Russian hardware-based Video Conferencing solution. Our experts constantly improve our products to cover available market niches, and designing a hardware-based solution for visual communication was a logical step. We will occupy the market of video conferencing systems for executive classes and conference rooms, as this is the most dynamic and promising environment for this technology.”

For more information please contact us at:
Tel. +1 (240) 813-03-48

E-mail: sales@trueconf.com
About TrueConf, http://trueconf.com
TrueConf (before April 2011 known as VideoPort) was founded in 2003 in Moscow, Russia. The company is a Russian video conferencing software developer, specializing in individual and corporate video communication solutions.

TrueConf’s products are designed to transmit high definition digital video data, integrate hardware units into Local and Global networks and facilitate video conferences with up to 250 user terminals. It can be used both on PCs and on specialized conference hardware systems.

TrueConf has a long history of implementation of video conferencing solutions which includes 700 successful projects in various fields, in Russia and the CIS countries. TrueConf corporate video communication products are used by government institution, educational, financial establishments, small and bigger businesses involved in all types of activity. 

Product line:
· TrueConf Server (VideoPort VCS) – dedicated video conferencing server; 

· TrueConf Terminal – hardware-based system for conference rooms, halls and workplaces of executive classes

· TrueConf Gateway (VideoPort Gateway) – a solution which allows the connection of other manufacturers’ client terminals to the TrueConf Server (VideoPort VCS); 

· TrueConf Online (VideoPort Online) – cloud-based video conferencing service working through the Internet.

